
Pièces 5 Pièces

Superficie 122 m²

Référence 2340

Prix 1 420 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Superbe  villa  de  style  provençal  offrant  une  vue  spectaculaire  sur  le  golfe  de

Saint-Tropez.  Cette  charmante  propriété  se  compose,  au  niveau  principal,  d'un

salon-séjour ouvrant sur une terrasse exposée au sud avec vue sur la mer, d'une

cuisine équipée, de deux chambres et d'une salle d'eau. Au deuxième niveau, vous

trouverez  deux  chambres  supplémentaires,  une  salle  d'eau  et  une  cave

aménageable  pouvant  être  transformée  en  cinquième  chambre.  Un  magnifique

terrain accueille une piscine, située à quelques minutes seulement des plus belles

plages et du centre des Issambres. La vue imprenable sur ...

Superb Provençal style villa offering a spectacular view of the Gulf of Saint-Tropez.

This charming property consists, on the main level, of a living room opening onto a

south-facing  terrace  with  a  view  of  the  sea,  an  equipped  kitchen,  two  bedrooms

and  a  bathroom.  On  the  second  level,  you  will  find  two  additional  bedrooms,  a

bathroom  and  a  convertible  cellar  that  can  be  transformed  into  a  fifth  bedroom.

Magnificent  grounds  host  a  swimming  pool,  located  just  a  few  minutes  from  the

most  beautiful  beaches  and  the  center  of  Issambres.  The  breathtaking  sea  view

from all rooms makes it an ideal ...

AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES
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Contacter l'agence
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